

「緑と花を育て隊」通信

第15号 H19.11.1

緑と花を育て隊事務局
(宇部市都市開発部
公園緑地課)
Tel 34-8473

朝夕めっきり寒くなってまいりましたが、みなさんいかがお過ごしでしょうか。

先月末に、子どもどんぐり教室を開催し、子供たちとともに、秋を満喫したところですが、直ぐそこに冬將軍の足音を感じるようになって参りました。

さて、今月はときわ公園東駐車場周辺の花壇整備を中心に、枯葉集めを兼ねてボランティア休憩所周辺の清掃活動を行います。

活動範囲が少し広範囲となりますので、沢山のスタッフの御参加を心からお待ちしております。

昨年作った腐葉土



子どもどんぐり教室を開催しました！

10/28(日)子ども28人、保護者14人の参加で子どもどんぐり教室を開催しました。どんぐりを使ったおもちゃづくり、どんぐりの苗木植え、イモ掘り・焼きイモで楽しみました。その時の様子を紹介します

あいさつ



たくさん子ども達が参加！
あいさつする古谷先生

おもちゃづくり



さあ！なにをつくらうかな！
早速、大人気の古谷先生

おもちゃづくり



子ども達につくり方を教えるスタッフ
スタッフも楽しそう！

おもちゃづくり



できたヤジロベエで遊ぶ子ども達
一緒につくる保護者の皆さんも真剣！

たくさんどんぐりができますように！マテバシイの苗木を植えました。



どんぐりの木を増やして、たくさん水鳥がときわ公園にやってくるといいね！
子ども達が大人になって、自分達の子供と一緒に楽しめる公園になることを願って植栽！

イモ堀



秋の収穫の喜びを体感！

焼きイモ



秋の収穫の喜びを実感！

お知らせ

ときわ公園東駐車場周辺花壇の花苗の植付を行います。

日時 11月11日(日)、11月17, 18日(土、日)

集合場所 育て隊休憩所前(青年の家付近)

キンセンカの花苗をおみやげに持って帰ってくださいね。

腐葉土づくり

青年の家周辺の雑木林等の清掃を兼ねて、枯葉を集めます。集めた枯葉を花畑横に集積して、腐葉土をつくり、土壌改良剤として春に花苗の畑にすきこみます。

日々の活動の中で行いますので、空いた時間に、是非、活動に参加してくださいね。